

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**Estreno de los filiales del CajaSur Priego con victorias en las ligas de División de Honor**

**El equipo masculino se trajo la victoria de Roquetas, mientras que las féminas hicieron lo propio en casa ante el Ciudad de Granada**

**Redacción**

Martes 2 de octubre de 2012 - 00:21



Las ligas de División de Honor Masculina y Femenina dieron comienzo este fin de semana para los equipos del CajaSur Priego, solventando ambos con victoria sus respectivos compromisos.

En División de Honor Masculina el Club Priego Tenis de Mesa sumó su primera victoria fuera de casa. Los prieguenses se enfrentaron al Roquetas TM, a los que derrotaron por un marcador de 2-4. José Luis Machado e Iván Cuevas sumaban los 4 juegos que daban la

En División de Honor Femenina, también triunfo para las chicas del Club Priego TM, que se impusieron al Ciudad de Granada en casa por 4-2. Marija Galonja anotó sus dos juegos sobre Ángela García y Fátima Bocanegra, Belén Henares sobre Bocanegra y Lydia Arcos sobre Ángela García. Lydia y Belén cedían los dos puntos del equipo prieguense ante la granadina Laura Ramírez.

La próxima jornada, el equipo femenino viajará hasta Cáceres para enfrentarse el domingo al Torreorgáz, mientras que el equipo masculino recibe el sábado en casa a los madrileños del Rivas, equipo en el que juega el doble medallista paralímpico Álvaro Valera.